

# La banda de la Llosa de Ranes gana su primer certamen en 90 años

► El histórico triunfo en la cita provincial acapara la atención del alcalde, el cura y hasta el equipo de fútbol del municipio

P. CERDÀ VALENCIA

■ La Societat Musical de la Llosa de Ranes ha conquistado el primer premio y mención de honor en la segunda sección del certamen de bandas de música de la Diputación de Valencia, celebrado este fin de semana en el Palau de la Música. Es la primera vez en sus 90 años de historia que la banda de la Llosa de Ranes se corona con una mención de honor en un certamen. Después de que la banda dirigida por Francisco José Sánchez Roca conociera el veredicto del jurado al filo de la medianoche del sábado, al día siguiente la agrupación fue recibida por el alcalde de la localidad, Evarist Aznar (PP), y la corporación municipal. Tampoco quiso dejar de festejar el premio el sacerdote del municipio, que volteó las campanas en honor a este galardón. La fiesta fue saboreada con un pasacalle por la población de la Costera a cargo de una banda que ha sido requerida para tocar el próximo domingo en el campo de fútbol del CD Llosa.

El presidente de la sociedad musical, José Javier Carreres, intentaba hacer entender ayer el sentido de esta victoria. «Participamos en certámenes desde 1986 y habíamos ganado dos segundos premios y un tercer premio. Pero este primer premio con mención de honor es todo un éxito para la banda y un orgullo para la población», señala Carreres.

La banda de la Llosa de Ranes se alzó con la victoria con autoridad. El jurado le otorgó 356,5 puntos, una distancia considerable con respecto a los otros participantes de esta categoría limitada a un máximo de 65 músicos: la

Sociedad Musical La Familiar de Benissá (331,5 puntos, y a quien este diario había dado por ganadora por un error de edición), la Unión Artístico Musical Sant Francesc de Borja de Gandia (300 puntos), la Unión Musical de Xeraco (281,9 puntos) y la Unión Musical de Yátova (274,2 puntos).

Las otras menciones de honor del certamen recayeron en L'Artesana de Catarroja en la primera sección, la agrupación Artístico Musical Santa Bárbara de Piles en la tercera sección, y la Asociación Música Joven de Valencia en la cuarta sección. Cada una ganó 2.100 euros por la mención de honor.



Los representantes de la banda de la Llosa, con el premio. LEVANTE-EMV

## IBERDROLA, S.A. JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 27/28 DE MAYO DE 2011

### ENTREGA DE LA DOCUMENTACIÓN Y RECOGIDA DE LA TARJETA DE ASISTENCIA, DELEGACIÓN Y VOTO A DISTANCIA

Con ocasión de la celebración de la Junta General de accionistas convocada para los días 27 de mayo de 2011, en primera convocatoria, y 28 de mayo de 2011, en segunda convocatoria, se pone en conocimiento de los accionistas de Iberdrola, S.A. que la documentación relativa a esta Junta General de accionistas podrá recogerse entre los días 18 y 26 de mayo de 2011, en el lugar y con arreglo al horario que se indica a continuación:

#### • Valencia

Paseo de la Alameda 35 bis – Núcleo A – Local 5  
De lunes a viernes (18, 19, 20, 23, 24, 25 y 26 de mayo),  
de 10:00 a 13:30 horas y de 15:00 a 18:30 horas.

De acuerdo con la política de respeto y protección al medio ambiente de la Sociedad, dicha entrega de documentación –también disponible en la página web corporativa [www.iberdrola.com](http://www.iberdrola.com)– se realizará en soporte informático, sin perjuicio del derecho de los accionistas a examinar en el domicilio social y a pedir la entrega o envío inmediato y gratuito de los documentos previstos en la legislación aplicable, que podrá realizarse por correo electrónico con acuse de recibo si el accionista admite este medio.

Además, los accionistas que lo deseen podrán entregar a la Sociedad debidamente cumplimentada su tarjeta de asistencia, delegación y voto a distancia (o medio acreditativo de representación equivalente) en el lugar y conforme al horario indicado anteriormente. En este caso, recibirán el obsequio que se entregará a aquellos accionistas que asistan personalmente a la celebración de la Junta General de accionistas.

Si desea información sobre la entrega de la documentación y la recogida de la tarjeta de asistencia y delegación en Barcelona, Bilbao, Madrid, Valladolid y Zaragoza o sobre cualquier otro extremo de la Junta General de accionistas, puede solicitarla a través de la dirección de correo electrónico [accionistas@iberdrola.com](mailto:accionistas@iberdrola.com), consultar la página web corporativa [www.iberdrola.com](http://www.iberdrola.com) o llamar al teléfono (34) 900 100 019.

Iberdrola, S.A. abonará una prima de asistencia de 0,005 euros brutos por acción a las acciones presentes o representadas en la Junta General de accionistas que hayan acreditado debidamente su asistencia o representación en la misma.

*El Secretario General y del Consejo de Administración*



COUNTRY CLUB PENYA NEGRA,  
SOCIEDAD ANÓNIMA

Cambio de domicilio

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 289 de la Ley de Sociedades de Capital, se hace público que la junta general de accionistas ha aprobado el traslado del domicilio social de la entidad a la avenida Jaime I, nº 6-10, de Canet d'En Berenguer (Valencia).

En Canet d'En Berenguer, a 28 de febrero de 2011.–El administrador único, don Raúl Martín Lorente Forner.